

¿MUESTRAS EMPATÍA con tus ESTUDIANTES?

A la capacidad de "ponerse en los zapatos del otro" se le llama **EMPATÍA**.

La empatía implica dejar de lado los prejuicios. Solemos creer que nuestra visión del mundo es la correcta, sin embargo, la realidad es diversa. No siempre tendremos la razón.

NO DEBEMOS JUZGAR SINO COMPRENDER

La empatía es una práctica que exhorta a ser tolerantes y comprensivos con los demás

Conoce a tus estudiantes: muestra interés por sus objetivos profesionales, sus expectativas sobre tu clase, sus dificultades personales o estados de ánimo.

Aprende a **ESCUCHAR** y pregunta antes de afirmar algo, procura generar escenarios de diálogo

No hagas juicios precipitados sobre tus estudiantes, no te dejes llevar por opiniones de colegas o por tu percepción en cursos anteriores. No restes crédito a su trabajo, orientalos e indícales cuales son los aspectos a mejorar.

Muestra apertura ante sus opiniones y sugerencias, esto puede ayudar al mejor desarrollo de tus clases.

Daniel Goleman, autor del libro "Inteligencia Emocional" dice que si los educadores no muestran empatía y relaciones efectivas, **NO IMPORTA LA INTELIGENCIA, NO SE LLEGARÁ LEJOS.**



Secretaría Académica



Dirección de Educación Virtual

elementosdeaprendizaje.ipn.mx